

# 4月 はせやまの風

舞鶴市立新舞鶴小学校だより

令和6年4月8日発行

学校HP

白糸中学校区「目指す子ども像」

自ら学ぶ子・人とつながる子

心も体も鍛える子・ふるさとを愛する子



## 令和6年度（2024年度）のスタートにあたり 小中一貫教育で大切にしたい4つの「つなぐ」

校内の花々がこの時を待っていたかのように次々と鮮やかな花を咲かせています。いよいよ令和6年度のスタートです。子どもたちが希望に胸膨らませ登校してきました。新しい学年を迎え、それぞれが「がんばるぞ。」という強い気持ちと共に教室に入ったことでしょう。新型コロナウイルス感染症の5類への移行から1年近く経ち、コロナ禍を経て生まれた新たな学校生活の中で、一人一人の個性を尊重し、“自分は自分の主人公”として、堂々と楽しく学校生活を送ることができるよう、子どもたちとともに、教育活動を進めてまいります。今年度も保護者・地域の皆様の変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、白糸中学校区では小中一貫教育に取り組んでいます。今年度も、昨年度まで大切にしてきたことを引き継ぎ、より一層、一人一人に「夢に向かって未来を切り拓く」力を付けるため、次の4つの「つなぐ」を大切にして、白糸中学校区の教職員が一丸となって励んでまいります。

- ①「子ども」をつなぐ……志楽小学校の子どもとの活動 6年生の白糸中学校生活体験
- ②「学び」をつなぐ ……義務教育9年間を見通した授業づくりと学習の基盤づくり  
家庭学習キャンペーン等の共通した学習習慣づくり  
保育園・幼稚園・こども園や中学校との連携
- ③「ことばの力」をつなぐ…言語活動の充実を図る授業研究会
- ④「教職員」をつなぐ……小中合同授業研究会、中学校から小学校への乗り入れ授業や合同研修会

白糸中学校区教育目標

夢に向かって 未来を切り拓く 児童生徒の育成

学校教育目標

「自ら学び たくましく 心豊かな 児童の育成」

「やる気！ 勇気！ 元気！ あふれる笑顔 新舞鶴っ子」

目指す子ども像

◇自ら学ぶ子 ◇人とつながる子 ◇心も体も鍛える子 ◇ふるさとを愛する子



今年度は、1年生71名を迎え、全学級数23学級、全校児童536名でスタートを切ります。「やる気・勇気・元気でがんばろう」という思いがそれぞれの表情からあふれています。どの子も「かしこくなりたい」と願っています。私たち教職員は、子どもたち一人一人が居場所やつながり、やりがいを感じながら安心して学べる学校、子ども自身が自分の成長を実感できる学校となるよう「チーム新舞鶴」として教育実践を進めていきます。

子どもたちが「今日も来てよかった。明日も行こう。」と安心して学校に通い、健全に成長するためには、家庭・地域社会・学校がそれぞれの役割を果たしながら、子どもを育てることが大切だと考えます。子どもたちの周りにいる私たち大人自身も共に高まっていきたいと思えます。

保護者・地域の皆様には、これから一層のご協力とご支援を賜りますようお願い申しあげ、年度初めのごあいさつとさせていただきます。 校長 亀井 敬介 教職員一同



学校キャラクター「はせやまん」

平成25年の南舎改築を記念して児童と保護者によって作り出された。やる気の実、勇気の星、元気スマイルがトレードマーク。本校の人気者。